

LOCALE

Le week-end de Pâques a lancé la saison nouvelle

 1 min

Durant ces trois jours pascals, la commune s'est réveillée : le printemps annonce le retour des visiteurs.

C'est avec le week-end de Pâques, qui coïncidait cette année avec les premiers balbutiements du mois d'avril, que la nouvelle saison s'est lancée. La fréquentation a été importante et régulière durant ces trois jours, guidée par une météo douce et favorable. On rencontrait dans le vieux village nombre de Catalans du Sud qui avaient franchi les Albères à l'occasion de la Setmana

Santa.

Dès lors, les ruelles goûtaient à nouveau à l'agitation printanière et les boutiques, rouvertes, retrouvaient leur âme. Jusqu'à la fin de la saison, elles laisseront aux visiteurs le plaisir de dénicher çà et là toutes les pépites qu'elles recèlent, entre spécialités alimentaires et objets d'art et d'artisanat de caractère.

Les prochains rendez-vous

Les mois à venir seront également jalonnés d'événements, traditionnels ou inédit, qui animeront eux aussi le village médiéval. Les producteurs du mardi réinvestiront, durant tout l'été, le site du marché pittoresque, où l'on retrouvera aussi les journées dédiées aux créateurs en fête et aux dimanches des peintres, à l'initiative, elles, de la municipalité. Les journées de la poésie, unies aux nuits romantiques des Plus beaux villages de France, seront un incontournable du mois de juin, comme les Médiévales s'élèveront en point d'orgue du mois de juillet.

Une nouveauté très attendue verra le jour à la fin du mois de mai avec la toute première foire agricole de printemps, portée par le Kilomètre 0, qui viendra rappeler sur des airs festifs combien Castelnou est aussi un terroir agricole de qualité.

Enfin, dominant la colline avec l'élégance d'un diadème crénelé, le célèbre château de Castelnou rouvrira grilles et portes à partir du lundi 22 mai. Comme les années précédentes, certaines journées à thèmes verront déferler un flot d'animations originales et de surprises entre les murs de la bâtisse ou dans ses jardins.

Ainsi, avec tous ces ingrédients réunis dans une dynamique commune, Castelnou sera à nouveau l'un des fleurons de l'été dans le département. Les visiteurs du week-end dernier, attablés aux troquets bucoliques près des glycines en fleur, en ont apprécié l'avant-goût qui laisse augurer de beaux mois à venir dans ce cadre élégant où minéral et végétal se complètent dans une harmonie si parfaite qu'elle en fait sourire le bleu du ciel.

Émilie Hoerner

Plus d'infos www.castelnou.fr

